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Frankreich/France

Kayee ist in Hongkong geboren und lebt in Frankreich. In ihrer Arbeit erforscht 
sie menschliche Beziehungen durch Selbstporträts. Ihr Lieblingsthema ist das 
Paradoxon zwischen unserem Wunsch nach einer tiefen Bindung und unserem 
Bedürfnis, ein Individuum zu bleiben. Kayee wirft einen kritischen, unkonventi-
onellen und manchmal poetischen Blick auf die Art und Weise, wie wir uns zuei-
nander verhalten. Die in ihren Porträts inszenierten Charaktere reichen von völlig 
Fremden über Mitarbeiter und Familienmitglieder bis hin zu einer Art Gottheit. 
Sie befinden sich im Spagat zwischen gesellschaftlichen Erwartungen und dem 
Wunsch, sie selbst zu sein. In ihrem Streben nach scheinbarem Zusammenhalt 
scheinen sie sich ständig zu fragen, wer sie eigentlich sein sollen.
Kayee arbeitet allein. Sie wurde mit einer Hörbehinderung geboren und betrach-
tet ihre einsame Arbeitsweise als Ausgleich zwischen körperlichen Einschrän-
kungen und kreativer Erfüllung. Ihre Werke enthalten ganze Erzählungen, in 
denen jedes Element seine eigene Geschichte erzählt.

Sisters 1, 2019, Fotografie auf AluDibond, 65 x 97,5 cm
Sisters 1, 2019, photography on AluDibond, 65 x 97.5 cm

Kayee is a fine art photographer, born and raised in Hong Kong, currently living 
in France. Her work explores human relationships through self-portraits. Her           
favourite subject is the paradox between our desire for a deep bond and our need 
to remain an individual. Kayee offers a critical, offbeat and sometimes poetic look 
at the way we relate to each other. Characters staged in her portraits range from 
complete strangers, coworkers and family members to some form of deity. They 
often struggle to balance societal expectations and their desire to be themselves. 
Out of sync with their pursuit for an appearance of cohesion, they seem to be 
constantly wondering who are they meant to be. 

Kayee works alone. Born with hearing impairment, she views her solitary way of 
working as a balance between physical constraints and creative fulfilment. Her 
works carry an entire narrative where each element tells its own story.
www.ckayee.com
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